

TOUT ESSAYÉ POUR SORTIR MA MÈRE DE L'ALCOOLISME MAIS RIEN

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/07/2017 à 05h14

je souhaiterais avoir des témoignages lorsque un proche père mère n'a jamais adhérer à des propositions de soins, pré-cures, cures, hôpital de jour, ect....comment retrouver le paix comment se défaire de ce cercle vicieux, comment faire voir la réalité à une personne qui ne veut rien comprendre ? Qui physiquement se dégrade, qui ne se lave plus, qui ne fait plus rien. J'ai alerté le centre d'adictologie de ma région, là ou elle est suivi, l'hôpital, on a dû appeler les pompiers, ce soir encore elle est tombée et on l'a encore une nouvelle fois relevée on a appelé le 15 mais ils n'ont pas voulu se déplacer est-ce que je dois attendre qu'elle tombe et qu'elle ne se relève pas comme m'a bien fait comprendre une infirmière et c'est ce qu'il va finir par arriver car je n'irais plus la voir je suis au bout de ma volonté, je ne veux plus la voir....je ne veux plus m'occuper de ma mère. merci aux personnes qui sauront m'apporter leurs expériences et peut-être leur aide.